



Luego de que Obama declaró que «él no iba a estar derribando jets para atrapar a un hacker de 29 años», todo el mundo pudo ver que un rumor de que Snowden viajaba en el avión del presidente Evo Morales, bastó para que cuatro países europeos, le negaran al avión presidencial boliviano, surcar su espacio aéreo (España, Francia, Italia y Portugal), poniendo en peligro la integridad física del presidente de Bolivia.

Ahora, según informa mediaite.com, medio en serio, medio en broma, semanas después de haber declarado que «él no tenía por qué llamar a Putin sobre el asunto de Snowden», Obama se contradice de nuevo.

mediaite.com dice: «Cuando el presidente Obama estaba en África hace un par de semanas, hizo una declaración en una conferencia de prensa sobre la persecución de Edward Snowden. Obama explicó que él no había llamado personalmente a Vladimir Putin ni al presidente de China, Xi Jinping acerca de Snowden, porque 'yo no tenga que hacerlo'.

Bueno, ¿adivinen qué?

La Casa Blanca confirmó que Obama terminó llamando a Putin por el caso de Snowden, la madrugada del viernes, en lo que al parecer también discutieron sobre «una serie de cuestiones de seguridad bilaterales», «la cooperación en la lucha contra el terrorismo en los Juegos Olímpicos de Invierno de Sochi», y, presumiblemente, ¿qué diablos pasó realmente con el maldito anillo del super Bowl?».

El portavoz de a Casa Blanca, Jay Carney anunció la llamada durante la rueda de prensa del viernes, diciendo a los periodistas presentes, «que era una llamada que había estado prevista desde hacía varios días.»

Fuente: aporrea.org